
INCONSTITUCIONALIDAD.- El Dr. José Stx
to Pacas (Izquierda), presenta una demanda de 
incosntitucionalldad de la Ley dé eolegiación O
bligatoria, .en la Sala de Amparos de la Corte Su
prema. La demanda la reclbe el Lic. Luis Vás
quez López, Secretario de la Sala. 

Acción de F. A. Contra 
Terrorismo en S. Vicente 

Efectivos de la Sá. Bri
gada de Infanteria de San 
VIcente, efectuaron en · la 
madrugada de ayer, ac- · 
clones de contralnsurgen
cla mediante fuego de 
morteros y ametrallado
ras · hacia el certo Los 

. Ramlrez en el volcán Chl
chontepec. 

Informan que las unida
des de artllleria y los em
plazamientos de las ame
tralladoras estaban en las 
Inmediaciones de la Peni
tenciaria, cerca del pollgo
no de tiro de esa guarni
ción militar. 

Detallan que esta activi
dad es parte del adiestra
miento del Batallón Caza
dores de la mencionada 
Brigada. 

Habitantes de la ciudad 
vlcentlna dicen que a la 

Agrónomo opina: 

una de la madrugada se 
alarmó el vecindario ya 
que se escuchó gran canti
dad de disparos de morte
ros hacia las faldas del vol
cán y el cerro Los 
Ramlrez. 

HIEREN A GUARDIA 
EN SAN SALVADOR 

Por otra parte, informan 
que antenoche, varios ma
leantes que merodean por 
el Parque Centenario de 
esta capital, asaltaron y 
batearon al guardia na
cional Armando Brlzuela, 
de 31 años. 

Al momento del asalto, 
opuso resistencia y fue 
cuando le causaron la le
sión en el pecho. Luego fue 
auxiliado por socorristas y 
llevado al Hospital Militar. 

Importante para el País 
Contribución de Biólogos 

Desde 1973 los primeros 
biólogos contratados por el 
!SIC. han aportado Impor
tantes soluciones benéfi
cas al país, desde sus car
gos como técnicos de 
apoyo en laboratorios para 
generar Investigación bá
sica. 

Estas investigaciones 
han estado íntimamente li
gadas a problemas de pro
ducción y se han alcanzado 
logros en las áreas de pa
rasitología vegetal , donde 
se han establecido las ba
ses para un futuro control 
Integrado de las plagas en 
el cultivo del café y se 
pueda preservar el agro
ecosistema. 

Lo anterior fue pronun
ciado por el Ingeniero a
grónomo Marco Antonio 
Escobar de la Cotera. DI
rector General del !SIC. en 
su conferencia dictada en 
el audltortum de CAESS, 
en ocasión de celebrarse el 

Día del Biólogo Salvadore
ño. 

DIJo el profesional. que 
en la problemática de la 
Roya del Cafeto, han reali
zado estudios epidemioló
gicos de la enfermedad, 
así como se ha enfocado el 
comportamiento de la mis
ma en nuestro medio . Es
tos estudios han permitido 
al !SIC modificar sus reco
mendaciones en cuanto al 
número de aspersiones 
para su eficiente control, 
con lo que el costo del com
bate ha disminuido signifi
cativamente. 

DIJo también que en la a
gricultura, con el propósi
to de conservar e Incre
mentar especies, tanto ve
getales como animales 
para la dieta alimenticia 
del pueblo, se han conside
rado profusamente las In
vestigaciones sobre la ta-

-Favorpasea la página 11 . 

Abogado Señala EL DIARIO DE HOY, Mlércoles8deJIIIIlodeJ913. 5 

lnconstitucionalidad de 
Colegiación Obligator_ia 

La lnconstltuclonalldad dos los pro!es lonales. se y reunirse pactrtcamen- autónomas· o seml-autóno
de la Ley General de Cole- "quléranlo o no, Ingresan te y sin armas para cual- mas, sin distinción de na
gtaclón Pro!eslonal Obll- de pleno derecho a formar quler objeto licito", etc., clonalldad, sexo, raza, cre
gatorla, señala el Dr. José parte de su respectivo co- as! como también el Art. do 0 td~as polltlcas, tienen 
Stxto Pacas en una deman- leglo" Y que "ninguno de 191 del mismo cuerpo de el derecho de asociarse ll
da presentada en la Sala los académicos de las pro- disposiciones !undamerita- bremente para la de!ensa 
de Amparos de la Corte Su- .lesiones universitarias les que dice: " Los patronos de sus respectivos tntere
prema. pueden ·ejercer su prole- y empleados privados, em- ses , 1 o r mando as o-

El Dr. Pacas Indica que slón de manera Ubre e In- pleados y obreros de las 
esa ley f\le creada por la dependiente" . Instituciones oficiales y -Favor pase a la página 22. 
Junta de Facto y e~tá vi- Más adelante, el Dr. Pa
gente desde el 4 de abr.ll de cas dice: "Esta disposición 
1982. El decreto fue ratlll- contenida en la ley viola de 
cado por la Asamblea manera evidente el Art. 
Constituyente el 26 de abril 160 de la Constitución 
del mismo año. Polltlca que dice: " Los ha-

El abogado afirma que, bltantes de El Salvador 
de acuerdo con esa ley; to- tienen derecho de asociar-

Veterano Diplomático 
Nuevo Embaiador de E.U.. 

No Han Invitado a Hasbún 
para Sesión-Almuerzo 

WASHINGTON.- (Por 
Mlldred Sola Neely, redac
tora de US!Sl. -EI Embaja
dor designado de Estados 
Unidos para El Salvador, 
Thomas Reeve Pickerlng, 
es un veterano funcionario 
del Servicio. Exterior y ha 
sido elogiado por el Secre
tario de Estado como hom
bre "de rápidas deci
siones, de amplia expe
riencia y enérgico 
administrador''. 

ciada el 2 de Junio, es al 
presente Embajador en 
Ntgerla. Ha stdo 'EmbaJa
dor en Jordanla y miem
bro del prestigioso consejo 
sobre Relaciones Exte
riores, y del Instituto In
ternacional de Estudios 
Estratégicos. una organi
zación con sede en Londres 
dedicada a la tnvestlga
clón especializada en ar
mas mUltares. 

jj He visto con sorpresa 
mi nombre programado 
para el almuerzo-sesión de 
UDES de este Jueves, para 
lo cual no recibí Invita
ción". dice el Dr. Rafael 
Hasbún, vicepresidente 
del ConseJo Central de 
Elecciones. . 

Explica el !unclonarlo 
que el tema " La situación 
actual del proceso electo
ral en El Salvador" es In
teresante y la Unión de DI
rigentes de Empresas Sal
vadoreñas ha tenido éxito 
en preparar este tipo de 
eventos. "Creo que hubo 
una falla en el Consejo 
Central de Elecciones y el 
punto no se trató erí sesión 
de trabajo, ya que nuestro 
órganlsmo electoral es un 
cuerpo colegiado que en 
este tipo de actos debe pre
sentarse ' con criterio 
mayoritario". 

"Por otra parte, agrega 
el Dr. Hasbún, el partido 
político ARENA mantiene 
su postura Inicial de que es 
posible realizar elecciones 
este año, tal y como se ha 
dicho nacional e Interna
cionalmente. No puedo es
tar presente en un loro en 
el cual debe existir un cri
terio definido ya sobre el 
tipo de su!ragto que habre
mos de encarar. o sea pre
sidencial y de diputados o 

VALIOSA CONTRI- . 
BUCION es la labor 
del biólogo en los cam
pos agroindustriales. 
Su Importancia tue 
destacada por el Ing. 
Agr.. Marco Antonlo 
Escobar de la Gotera, 
Director del ISIC, du
rante una conferencia 
el Dfa del Biólogo Sal
vadoreño. 

elecciones generales; debe 
estar de!inlda la segunda, 
vuelta o segunda ronda y 
el tipo de registro electoral 
mínimo que acepten los 
partidos políticos". 

Más adelante el !un-
-Favor- ala ~lna 22. 

Pkclertng, de 51 años, 
cuya selección por el Pre
sidente Reagan !ue anun-

Plckerlng ha desempe
ñado puestos de importan-
-Favor pase ala página 22. 

JURAMENTACION.- Don Carlos González, Presidente de FIGAPE, (Jz
quierda), juramenta a la nueva Junta Directiva de la Sociedad de Comer
ciantes e Industriales Salvadoreños de San Miguel. 

Rovira Mixco: 

.'Empezamos a Vislumbrar 
Ayuda Económica de E. U.' 

(Por Carlos Mangandl 
Toledo).- "Ya empeza
mos a vislumbrar la ayuda 
económica de Estados 
Unidos. La mayor canti
dad de colones seria Inver
tida por el CCE en adquisi
ción de maquinaria", ex
presa el seí\or Ellseo 
Rovlra Mlxco. 

El tercer secretario del 
Consejo Central de Elec
ciones y miembro del PPS, 
dice a EL DIARIO DE 
HOY que, "aqul se necesi
ta comprar una computa
dora. una mtcro!llmadora, 
una planta eléctrica de 
emergencia. Parte de ese 
dinero servirá para levan
tar el Registro Electoral". 
Rovlra no quiso detallar a 
cuánto asciende la ayuda 

prometida por Estados 
Unidos al CCE por medio 
de la AID, pero anterior
mente se supo que cuando 
estuvo en el pais el señor 
Blll Wood y otro !unctona
rlo de la AID, de apellido 
Baker, se solicitaron 8 mi
llones de cotones. 

Re!erente a la visita que 
hizo Richard Stone al CCE, 
Rovlra dUo que "vino a co
nocer las necesidades que 
a!ronta este Consejo" . Ba
ker, explicó, "vino a Inves
tigar sobre la ayuda que 
darla AID. acorde a la soli
citud que hemos hecho". 

Sobre la moderna com
putadora que necesita el 
ConseJo, dUo que " Ignoro 
si debe hacerse una licita
ción para aceptar la dona-

clán de una computadora. 
Ese asunto lo tienen que 
ver los técnicos" . 

SON CORRECTOS 

"Los miembros del CCE 
son personas correctas, 
que actúan con gran volun
tad para ayudar a las solu
ciones de los problemas 
del pais. No he visto nin
gún tipo de divergencias, 
ni mala voluntad. Hay cor
dialidad y cooperación en
tre casi todos' \, .tespondló 
al preguntarle si conti
nuaban las divergencias 
entre los consejales. 

También al tnqulrlr si to
dos tos conseJales ya rect-

-Favor pase a la página 13. 
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